



## Banorte hila por dos años ganancias a doble dígito

El grupo financiero crece por ocho trimestres consecutivos a pesar de la desaceleración del poder adquisitivo.

Jueves, 19 de octubre de 2017 a las 5:12 PM

### CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

El Grupo Financiero Banorte hila por dos años consecutivos crecimientos de sus ganancias de doble dígito, pese a la racha alcista en las tasas de interés que inició a finales de 2015

Al cierre del tercer trimestre de 2017, el resultado neto del grupo se ubicó en 6,219 millones de pesos (mdp), un incremento de 25% anual.

Con este resultado, el grupo financiero hila ocho trimestres con alzas en sus ganancias a doble dígito de manera anual.

Este dinamismo en las ganancias se ve impulsado por los préstamos a las familias que se incorporan a un empleo formal y que continúan demandando productos como crédito de nómina o automotriz, de acuerdo con la institución financiera

"Todo el país es un campo bastante virgen para que todos los grupos financieros sigan creciendo, esto es lo que te permite estos crecimientos y no lo está parando nada. Mientras el empleo formal siga ahí continua el motor", dijo Marcos Ramírez, director general del grupo financiero, en conferencia por la presentación de los resultados financieros.

"El empleo formal crece a tasas mucho mayores que el PIB, donde no todos son nuevos empleos (...) es formalización de empleos", agregó Gabriel Casillas, economista en jefe de Banorte.

Desde diciembre de 2015 a la fecha, el Banco de México ha subido la tasa de referencia en 400 puntos base, de 3% a 7%. Aunado a esta alza, la inflación tocó 6.6% en septiembre pasado, su mayor nivel en 16 años.

Sin embargo, los préstamos de Banorte crecieron 13%, a 601,602 mdp, de julio a septiembre de 2017, impulsados por los créditos al consumo.

"La remuneración del empleo afecta mucho menos. El poder adquisitivo ha bajado, pero es más fuerte el crecimiento de empleo", comentó Marcos Ramírez, CEO de Banorte

Además el traspaso por el alza de las tasas de interés de Banxico ha sido mínimo en los créditos de tasa variable como los préstamos nominales o personales, según explicó Gabriel Casillas. De acuerdo con el analista, el mayor traspaso que registran es de 100 puntos base.

Los bancos mexicanos se han beneficiado de esta alza de tasas de interés pues el costo de su fondeo es bajo, de acuerdo con un análisis de la agencia calificadora Moody's